

Energie-Kommune des Monats

Drei Landkreise sind Bioenergie-Region

[28.02.2012] Für ein gemeinsames Energie-Management wurden der Hohenlohekreis, der Neckar-Odenwald-Kreis und der Main-Tauber-Kreis ausgezeichnet.

Die interkommunale Bioenergie-Region Hohenlohe-Odenwald-Tauber im Norden Baden-Württembergs ist als „Energie-Kommune“ des Monats Februar 2012 ausgezeichnet worden. Mit diesem Titel würdigt die Agentur für Erneuerbare Energien vorbildliche kommunale Energieprojekte. Die beteiligten Kommunen Hohenlohekreis, Neckar-Odenwald-Kreis und Main-Tauber-Kreis haben ein gemeinsames Energie-Management vereinbart und dazu eine GmbH gegründet. Deren Geschäftsführer, Sebastian Damm, erläutert: „Die bisher umgesetzten Projekte haben ein Investitionsvolumen von 30 Millionen Euro. Fünf Millionen Liter Heizöl sparen die drei in der Bioenergie-Region engagierten Landkreise dadurch ein.“

(al)

Stichwörter: Politik, Agentur für Erneuerbare Energien, Bioenergie-Region Hohenlohe-Odenwald-Tauber, Hohenlohekreis, Main-Tauber-Kreis, Neckar-Odenwald-Kreis